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深化区域警务合作，共建“平安边界”
淮海经济区第十一届警务合作会议在菏泽市召开

张虹 菏泽报道
通讯员 张瑛君

近日，东明县公安局在人
民警察训练基地隆重举办东
明巡特警大队夏季大练兵成
果汇报演练。菏泽市公安局特

警支队支队长庞道宏一行，东
明县副县长、县公安局党委书
记、局长杨军，副局长董保太，
局党委委员、指挥中心主任张
德站，巡特警大队长王进明及
各中队负责人共同观看了汇
报演练。

超燃！东明公安举办
实战化大练兵成果汇报演练

张虹 菏泽报道 通讯员 苗坤

6月24日，淮海经济区第十一
届警务合作会议在菏泽市召开，
共商警务合作大计，共创区域平
安稳定，共谱新时代淮海经济区
警务合作新篇章。省厅党委委员、
副厅长、一级巡视员李祝群，省厅
指挥中心主任高飞，副市长、市公
安局党委书记、局长刘连栋出席
会议，徐州、连云港、宿迁、淮北、
宿州、枣庄、济宁、临沂、商丘、菏
泽等淮海经济区合作城市公安机
关分管局领导、情报指挥中心主
任以及相关负责同志参加会议。

会上，刘连栋致辞，与会人员
共同观看了菏泽公安工作专题片、
警务合作十佳典范视频并举行颁
奖仪式，各市公安局作了交流发
言，商丘市局作为第十二届警务合

作会议轮值方作了表态发言。
李祝群代表省厅党委讲话，介

绍了山东省和山东公安机关基本
情况，肯定了四省十市公安机关依
托警务合作机制，在维稳处突、打
击犯罪、治安防范、数据共享等方
面取得的明显成效，希望四省十市
公安机关牢固树立“合作就是资
源、合作就是战斗力”的理念，深入
推进淮海经济区警务一体化建设，
齐心协力为淮海经济区发展创造
安全稳定的政治社会环境。

李祝群强调，要聚焦新质公
安战斗力，协力完善新型警务模
式。深化“情指行”一体化运行机
制，围绕信息预警、决策指挥、行
动处置等关键环节，聚焦区域高
发犯罪和治安乱点问题，加强协
作配合，不断提升跨区域一体化
作战能力，进一步扩大整体作战

优势，持续提升社会治安防范能
力水平。围绕高水平安全，共同打
造区域平安高地。紧紧围绕区域
协调发展战略，依托淮海经济区
一体化实战平台和警务合作网
站，进一步加强沟通交流，积极推
动合作架构、联络渠道向基层公
安机关和警种部门延伸，携手创
造区域警务合作亮点品牌。要护
航高质量发展，携手彰显公安责
任担当。以深化公安“放管服”改
革为牵引，加强公共服务政策区
域协同；坚持区域协调、宽严相济
的刑事司法政策，最大限度保障
企业正常生产经营；紧盯影响经
济发展、群众反映突出的涉众经
济、跨域侵财、食药环森等违法犯
罪，加大信息共享、案件共侦和风
险共治，为区域发展提供良好社
会环境和生态环境。

张虹 菏泽报道
通讯员 刘昆龙

近日，单县公安局南关派出
所接到一名大学毕业生的求助
称：其即将研究生毕业，学校已
将户口办理迁出，需到生源地落
户，现在着急去赶火车，这才想
起自己还没有落户。于是便来到
南关派出所看看还能否办理户
籍业务。

该学生到达派出所时，早
已过了下班时间。接到求助后
户籍民警立即放下家中事务，
返回派出所为该学生办理落
户业务。但民警仔细检查材料
后发现，该学生未携带落户地
证件材料。于是该生情绪波动
很大，害怕自己不能顺利落

户，耽误正常毕业。民警耐心
劝解并向其解释可容缺办理，
即让其家人将证明材料通过
手机拍照传送过来，在户籍室
打印出来即可。经过多方的共
同努力，该毕业生顺利办理了
落户手续，学生及其家属对户
籍民警耐心细致的服务表示
深深的感谢。

单县公安局南关派出所
户籍室始终把为群众办实事、
解难事、做好事作为头等大
事，想群众之所想，急群众之
所急，解群众之所忧，认真落
实“容缺办、就近办、一次办”
等便民服务措施。不断提高服
务化水平，用实际行动赢得群
众好评，增强办事群众的幸福
感，获得感。

户籍民警加班接“急单”

单县公安暖心
为毕业大学生办理户籍业务

李潇 魏显正 孙博 菏泽报道

咨询分数线、了解培养模式、
预估职业方向……6月26日上午，
由齐鲁晚报·齐鲁壹点主办的
2024山东高招会(菏泽)本专科综
合场在菏泽市图书馆南门广场举
行，来自全国百余所知名高校的
招生负责人，为2024年菏泽夏季
高考学子填报志愿答疑解惑，考
生和家长与专家面对面交流，现
场“取经”。

上午8时许，已有不少考生和
家长赶到高招咨询会现场，各高
校咨询摊位也早早拉好各自条
幅、放好学校资料，随着人流量不
断增加，各高校摊位前均围满了
前来咨询的考生和家长，不少家
长手里拿着厚厚一大摞招生宣传
资料。

高 招 会 现 场 ，汇 聚 多 所
“985”“211”高校，同时省内外
其他本一、本二、专科高校也都
到场参展。参展院校的招生老师
亲临现场，为考生和家长解答各
校的招生政策信息。无论是往年
各校的录取情况，还是具体分数
对应的录取专业，都在招办老
师处得到了满意答复。从咨询
会现场看，就学生的预估分数和
志愿意向，招生老师都给出了具
有针对性和操作性的报考建议，
帮助考生更好地录取到心仪高
校。

“我考了603分，想报考山东
大学。咨询之后发现自己的成绩
想要报考这所学校还是有所差
距。不过还是想通过这次招生咨
询会多了解下这些高校，让自己
有一个更充足的准备。”来自菏泽

一中的王同学告诉记者。
不少家长和考生表示，成绩

出来后，一直为如何填报志愿犯
愁，稍有不慎就会耽误考生的前
程，非常希望有人指点，此次高校
招生咨询会正解了他们的燃眉之
急。“能与高校招生负责人面对面
交流，心里的疑惑打消了不少，也
知道了许多热门专业，以及孩子
的成绩适合报哪一所学校，心安
了不少。”学生家长说。

大连理工大学招生老师向齐
鲁晚报·齐鲁壹点记者透露，今年
智能制造专业在山东的预估分是
7000名左右，计算机信息类热门
专业在山东的预估分是5000-
6000名左右。

专科招生咨询会将于7月20
日在菏泽市图书馆南门广场举
行。

求“高招”菏泽高考招生咨询会为考生解忧
专科招生咨询会将于7月20日在菏泽市图书馆南门广场举行
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